



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : GEMA SHALAWAT DAN TABLIGH
AKBAR RESOLUSI USULAN CALON
PAHLAWAN NASIONAL KH. RADEN
MA'MUN NAWAWI**

HARI/TGL : SENIN, 15 MEI 2023

PUKUL : 19.00 S/D SELESAI

**TEMPAT : PESANTREN AL-BAQIYATUSSHOLIHAT,
CIBARUSAH**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

ASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YTH. DEWAN PERTIMBANGAN PRESIDEN, Dr. HABIB
MUHAMMAD LUTHFI BIN ALI BIN YAHYA;

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI, BAPAK BN
HOLIK QODRATULLOH;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. KELUARGA BESAR KH. RADEN MA'MUN
NAWAWI;

YSH. PIMPINAN YAYASAN AL BAQIYATUSSHOLIHAT
KH. RADEN MA'MUN NAWAWI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA KEMENTERIAN AGAMA KABUPATEN
BEKASI;

YSH. CAMAT SE-KABUPATEN BEKASI;

YSH. TOKOH AGAMA DAN TOKOH MASYARAKAT
KABUPATEN BEKASI;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG
BERBAHAGIA.

PERTAMA-TAMA MARILAH KITA PANJATKAN PUJI
SYUKUR KEHADIRAT TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS
LIMPAHAN KARUNIA-NYA KITA DAPAT HADIR
BERSAMA DISINI DALAM ACARA **GEMA
SHALAWAT DAN TABLIGH AKBAR, SEBAGAI
SALAH SATU RANGKAIAN KEGIATAN
"RESOLUSI USULAN CALON PAHLAWAN**

NASIONAL KH. RADEN MA'MUN NAWAWI",
DENGAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHALAWAT SERTA SALAM SENANTIASA TERCURAH
KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI MUHAMMAD
S.A.W., KEPADA KELUARGA, PARA SAHABAT, DAN
PARA PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**BAPAK WANTIMPRES SERTA PARA HADIRIN
YANG SAYA HORMATI,**

SAYA UCAPKAN SELAMAT DATANG KEPADA DEWAN
PERTIMBANGAN PRESIDEN, Dr. HABIB MUHAMMAD
LUTHFI BIN ALI BIN YAHYA, KE KABUPATEN BEKASI
TEPATNYA DI PONDOK PESANTREN
AL BAQIYATUSSHOLIHAT, CIBARUSAH.

PESANTREN INI MERUPAKAN PONDOK PESANTREN YANG DIDIRIKAN LANGSUNG OLEH KH. RADEN MA'MUN NAWAWI ATAU YANG AKRAB DISAPA DENGAN SEBUTAN MAMA CIBOGO. BELIAU MERUPAKAN SEORANG ULAMA, PEJUANG DARI BELAHAN SELATAN KABUPATEN BEKASI YANG MEMILIKI SEPAK TERJANG YANG LUAR BIASA.

ATAS DASAR PENELUSURAN SEJARAH DAN PENCARIAN DATA-DATA AKADEMIK YANG TELAH KAMI LAKUKAN SEJAK TAHUN 2021, SAAT INI KAMI PEMERINTAH DAERAH TELAH MENGAJUKAN NAMA KH. RADEN MA'MUN NAWAWI INI SEBAGAI PAHLAWAN NASIONAL.

DAN INSYA ALLAH, TAHUN INI PENGANUGERAHAN KH. RADEN MA'MUN NAWAWI MENJADI PAHLAWAN NASIONAL DAPAT TERWUJUD, AMIN YARABBAL ALAMIN.

BAPAK WANTIMPRES SERTA PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KEGIATAN YANG KAMI LAKSANAKAN HARI INI JUGA MERUPAKAN AKHIR DARI SELURUH RANGKAIAN KEGIATAN DALAM "RESOLUSI USULAN CALON PAHLAWAN NASIONAL KH. RADEN MA'MUN NAWAWI".

MELALUI GEMA SHALAWAT DAN TABLIGH AKBAR INI, SAYA BERHARAP DAPAT MENJADI INSPIRASI BAGI KITA SEMUA UNTUK LEBIH MENDEKATKAN DIRI KEPADA ALLAH SWT,

DAN DENGAN MENJALANKAN AJARAN-NYA DENGAN SEBAIK-BAIKNYA.

SAYA JUGA MENGAJAK SELURUH LAPISAN MASYARAKAT UNTUK SENANTIASA MENJAGA KEHARMONISAN DAN PERSATUAN DALAM KEBERAGAMAN, SERTA MENINGKATKAN KESADARAN AKAN PENTINGNYA NILAI-NILAI KEBANGSAAN DALAM MENJAGA KEDAULATAN DAN KEUTUHAN NEGARA.

TIDAK HANYA ITU, SAYA JUGA MENEKANKAN AKAN PENTINGNYA MENJAGA KERUKUNAN ANTAR SESAMA UMAT BERAGAMA. TERLEBIH MENDEKATI TAHUN POLITIK, DIHARAPKAN KITA SEMUA DAPAT MENGHARGAI SEGALA PERBEDAAN DAN MENYIKAPI INI DENGAN LEBIH BIJAK.

MARI KITA JAUHI SEGALA BENTUK KAMPANYE HITAM, HOAKS, MAUPUN UJARAN KEBENCIAN YANG DAPAT MERUSAK PERSATUAN DAN KESATUAN BANGSA. KITA HARUS MAMPU MENJAGA SUASANA YANG KONDUSIF, MENJUNJUNG TINGGI NILAI-NILAI KEBHINEKAAN, DAN MENGHORMATI PERBEDAAN

**BAPAK WANTIMPRES SERTA PARA HADIRIN
YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. TIDAK LUPA SAYA JUGA MEMBERIKAN APRESIASI YANG SETINGGI-TINGGINYA KEPADA SEMUA PIHAK ATAS TERSELENGGARANYA KEGIATAN YANG LUAR BIASA INI.

TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA.

WALLAHUL MUWAFFIQ ILAA AQWAMIT THARIEQ
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

PJ. BUPATI BEKASI
TTD
DR. H. DANI RAMDAN, M.T.